



VOZ REBELDE

ORGANO OFICIAL DEL MOVIMIENTO REVOLUCIONARIO TUPAC AMARU

Nro. 11

ABRIL MAYO

1988

**¡ CON PASADO Y
PRESENTE VERGONZANTE!
EL GABINETE VILLANUEVA**



CAYARA CARTA DE PRESENTACION DEL
GABINETE VILLANUEVA AL PAIS

REPRODUCIDO POR: AGRUPACION PERUANA
4 DE NOVIEMBRE.

VILLANUEVA HOY COMO AYER: CONTRA EL PUEBLO Y CON EL IMPERIALISMO

El gobierno ha fracasado en su papel de administrador de la crisis, el desbocamiento de la inflación que no es otra cosa que la apropiación de los capitalistas de una mayor porción de la riqueza social mediante la subida de precios a costa de la mayoría popular, el agotamiento de las reservas del país y la enorme brecha fiscal que no son sino resultado de los obsequios que el gobierno ha venido otorgando a los grandes monopolios con el pretexto de la "reactivación" y los primeros síntomas que estamos ingresando a una nueva etapa recesiva cuyos paganos serán los trabajadores con un incremento sustancial de la desocupación, son la muestra concreta del desastre político del Apra.

Para recuperar algo de aire y tiempo, Alan García cambió de gabinete, colocando a la cabeza de ella a Armando Villanueva, conocido por ser "hombre de carácter" por su pasado bufalesco y sus declaraciones "progresistas" a comienzos de este gobierno; sin embargo a sólo unas semanas el oxígeno logrado se va agotando.

NUEVAS MEDIDAS CONTRA EL PUEBLO

Y, es que el indicador de la gravedad de la crisis no son los datos señalados, sino la carencia absoluta de soluciones. El hecho que el no hace mucho locuaz premier de pronto se haya sumido en silentes cavilaciones solo refleja la inexistencia de alternativas. En lo económico el fracaso de la "heterodoxia" fue antecedido de la catástrofe neoliberal, que a su vez fue precedido de la bancarrota del esquema "exportador" de Silva Ruete, a los economistas burgueses se les han agotado las cartas y las ideas. Todo indica que las medidas que viene cocinando el gabinete Villanueva solo se reducen a parches neoliberales al modelo "heterodoxo" que ha tenido tantos ajustes de timón que cada vez está más alineado con las viejas recetas del FMI.

Los costos de estas modificaciones tendrán como siempre un solo pagador: el pueblo. La reducción de los tipos de cambio en beneficio de los exportadores significará mayor precio a pagar por los peruanos en productos de primera necesidad; la elevación de las tasas de interés también serán descargadas sobre los precios del mercado; la reducción o eliminación de los subsidios tendrá un efecto brutal sobre los hogares más empobrecidos; la reducción del déficit fiscal se hará a costa de los bolsillos y de puestos de los trabajadores del estado, obras públicas, en tanto los

capitalistas tendrán a disposición la compra de empresas del estado a precios de regalo.

CRECE LA CRISIS MORAL DEL APRÁ

Pero conforme se agotan las ideas en cambio crecen las viejas malas costumbres: el reparto del botín estatal. Denuncias tras denuncias rebelan desfalcos, negociados con los bienes de las empresas del estado, apropiación de los escasos dólares del estado a través de compra-venta fraudulenta de certificados de la deuda externa, favoritismo desvergonzado en supuestas licitaciones y generalizados robos. El viejo partido, que usó la muerte de sus militantes que creyeron en una opción revolucionaria, hoy sólo se ha convertido en instrumento para que sus dirigentes se llenen los bolsillos.

Esta crisis generalizada toca con fuerza cada vez mayor las propias estructuras políticas del Apra; pero es importante señalar que en medio de esta crisis van apareciendo elementos nuevos y positivos. A la contienda de cúpula por el reparto del poder y la sucesión que ya tiene algunos años, se enfrenta hoy con fuerza la protesta juvenil de quienes ingresaron al Apra creyendo en las promesas electorales y las ideas primigenias y hoy sienten solo haber sido usados y asumen posiciones cada vez de mayor enfren-



Recibiendo la posta para continuar reprimiendo al pueblo.

amiento con la dirección partidaria y gubernamental, esos jóvenes de ser consecuentes no les queda sino el camino revolucionario.

NUEVO GABINETE: MAS HAMBRE Y CRIMEN

Lo nuevo que trae el gabinete es si, un mayor agravamiento de la política de guerra sucia con su secuela de genocidio, liquidación de libertades democráticas y derechos humanos por consecuencia lógica. Este gobierno surgió para defender las mismas causas que han originado la crisis, los resultados han sido por lo tanto la paulatina profundización de la misma crisis. La violencia revolucionaria no es sino la decisión creciente de nuestro pueblo de organizar se en el nivel más alto de la lucha para arrancar su liberación y la justicia social, cuando el sistema muestra al pueblo todo su rostro feroz, y consecuentemente con ello la lucha armada crece, se fortalece y se expande conforme se agudiza la crisis del sistema y el mensaje revolucionario de la palabra y las armas en manos del pueblo llega con fuerza cada vez mayor. Entonces este gobierno decide— en función de su tarea fundamental que es la defensa— que si no puede resolver la crisis lo que hay que hacer es aniquilar a quienes amenazan con cambiar el sistema, a cualquier costo, y para ello cometa al personaje apropiado para desarrollar una acción criminal contra el pueblo, este personaje de negra historia es sin lugar a dudas el Almirante Soria que complementa exactamente con otro genocida como Mantilla.

De esta manera Armando Villanueva se desmascara por completo, demuestra que cuando habla ayer no más de posibilidades de diálogo como mecanismo para buscar una salida a la violencia en el país solo era la mascarata de cordero del arrugado rostro del viejo y feroz lobo o hiena (tal vez sería mejor). Esta ofensiva "antiterrorista" sin embargo tiene como objetivo no el ataque directo a las organizaciones alzadas en armas.

El MRTA muchas veces ha demostrado ya lo ridículo que han hecho autoridades políticas y militares que han anunciado medidas "antisubversivas" de limitivas. Por esa razón ahora el golpe central está dirigido contra las masas, se trata de generalizar la política de genocidios en los pueblos del interior de nuestra patria donde las fuerzas alzadas en armas actúan, la masacre de Cayara es la carta de presentación de esta política y la intención desvergonzada de cubrirla, muestra la política gubernamental que se mostrará de aquí en adelante; otro objetivo son los medios de comunicación, la experiencia pentagonista

enseña que el paso fundamental de la "estrategia antisubversiva" es aislar informativamente la "zona de guerra", hoy el gobierno considera a todo el país como "zona de guerra", por eso el objetivo será cerrar los medios de comunicación que hagan oposición verdadera y denuncien los atropellos del régimen; y el paso fundamental es amarrar las manos al movimiento popular de allí que se busca prohibir todo tipo de protestas y movilizaciones, todo tipo de reclamos. En resumen de lo que se trata es de aplicar la política del estado de sitio sin declararlo oficialmente.

UNA SOLA ALTERNATIVA: LA LUCHA

Ante esto, al pueblo, a sus organizaciones políticas, a sus organizaciones gremiales, a los frentes de defensa, a la Asamblea Nacional Popular solo le queda un camino, el enfrentamiento abierto y de masas para derrotar esta ofensiva criminal contra el pueblo. En esta hora de lucha las conciliaciones, la mantención de la parálisis de las organizaciones de centralización, las ilusiones electorales solo facilitan el accionar de los enemigos del pueblo que en medio de esta parálisis y vacilaciones buscan además dividir y confundir al pueblo a través de quienes se han pasado a las filas del enemigo como Alfonso Barrantes.

El MRTA llama a todos los sectores de la izquierda, a todo el pueblo a forjar una unidad en defensa de sus verdaderos intereses históricos e inmediatos, a forjar una unidad en el combate y para la revolución, una unidad contra el crimen, el hambre y el entreguismo.



La Guerra Sucia se institucionaliza.

BARRANTES: EL FELIPILLO DE HOY

En la historia de los pueblos existen personajes que expresan el oportunismo extremo, eso representa Afonso Barrantes, elemento desclasado en la política peruana. Radical cuando ello tenía cierto rédito y ningún riesgo; egocéntrico en exceso que cultiva la aparente modestia como arte de teatro; indefinido en todos los problemas serios donde haya tenido participación; con una exacerbada ambición de poder y financiación. Personaje que hoy se convierte en el peli-gro principal en el campo popular pues se ha puesto como objetivo llegar al gobierno con los votos del pueblo para convertirse en su cuchillo.

Las cartas partidarias de la burguesía se han agotado mientras el movimiento popular ha ganado una creciente autonomía que se expresa en su combatividad en el avance de las posiciones revolucionarias, en el desarrollo de la lucha armada, pero también en el creciente voto de la izquierda. La burguesía conociendo tal riesgo arrinconó primero al personaje, luego lo incorporó a sus círculos sociales, lo aduló para finalmente convertirlo en su punta de lanza en el campo popular.

No hay una lucha importante que haya contado con los últimos años aunque sea con un tímido apoyo del ambicioso exalcalde; tampoco hay alguna masacre que el haya denunciado en cambio el genocidio de los penales lo cuenta entre sus complicas; recientemente su apoyo a los banqueros, el llamado a la FGP a no realizar paros ni huelgas, su proclamado apoyo irrestricto a la criminal labor de las FFAA, lo pinta de cuerpo entero.

Si este personaje puede confundir a importantes sectores de la población es gracias a que toda la derecha a puesto sus medios de comunicación a su disposición, y debido a que en IU cuenta con quienes temen en realidad una auténtica revolución, por eso prefirieran que el cambio pudiera surgir (ilusamente) desde sus escaños parlamentarios, lo que permite a Barrantes que teniendo una aparente minoría armónica y va obligando a las cúpulas partidarias a aceptar su candidatura como la única alternativa "ganadora". Barrantes al formular su propuesta de gobierno de "unidad nacional" no está haciendo otra cosa que avisar que usará a IU para llegar al gobierno pero que una vez desde allí gobernará para la burguesía.



Tramita el ingreso contra el...

tan acaso algunos la consigna de Afan Garcia del "gobierno para todos los peruanos"?

La izquierda Unida debería definir esta grave responsabilidad en su próximo congreso. Quienes aspiran realmente a la revolución tienen un grave reto: no contrario IU cargara sobre sus hombros la responsabilidad de llevar al gobierno a quien continuara la política de hambre, crimen y entretimiento de este gobierno. El argumento de un programa revolucionario es solo una hoja de parra pues de nada servira con un candidato que no tendrá la menor vacilación en dejarla de lado.

Hoy el pueblo requiere de una unidad para la lucha, unidad para responder con un cara Nacional con una primera acción al Plan de mayor igualdad social y libertad. Y Barrantes es el único candidato que puede cumplirlo.



**CON LAS
MASAS**

**FRONTE A LA MILITARIZACIÓN Y EL ENTREGUISMO
¡LAS MASAS COMBATEN Y SE PREPARAN
A ENFRENTAMIENTOS SUPERIORES!**

Enero y 3 como Mayo '87 fueron muestras de patriotismo y combatividad de las fuerzas populares. Sin embargo, después de Enero hay más bien un decaimiento. Marzo es el nuevo paquete —más catastrófico que el anterior, aunque mediatizado por la maniobra de Alan García—; pero a éste no correspondió una respuesta nacional centralizada; sólo la reacción de algunos estudiantes y pobladores señaló que la lucha continuaba.

A la Asamblea Nacional Popular, y dentro de ella a la CITE, como una de sus columnas fundamentales, le correspondía tomar la iniciativa en esa coyuntura; pero la crisis de dirección que atraviesa al movimiento popular lo impidió, y sobre todo las vacilaciones y conciliaciones del reformismo. Resulta sintomático como las sucesivas convocatorias a reunión de Comité Ejecutivo Nacional se han frustrado por falta de quórum: sin ninguna capacidad ni fuerza para levantar alternativas, propuestas políticas o acciones concretas.

La lucha contra la Shell y el entreguismo, el Paro del Guzco y la lucha de La Convención levantaron parcialmente el clima de luchas. Es oportuno recordar que en un Plan de Lucha propuesto en la ANP el 25 de Abril se mencionaba como un objetivo la caída del gabinete Larco Cox.

Pues no hubo lucha nacional y el gabinete tuvo con élse porque el desastre económico era de enormes proporciones, y el movimiento popular perdió la oportunidad de adjudicarse un triunfo parcial.

Responsabilidad de los dirigentes, y sobre todo de los partidos que tienen la mayoría en la ANP.

Ahora, el gabinete Villanueva, en pocos días, con genocidio en Cayara y falta de cohesión y coherencia interna, se desgasta aceleradamente. Ya no es sólo la inflación que atena a la economía, sino la recesión que amenaza al país, revestido de la mayor corrupción y caos de nuestra historia republicana.

Aun cuando la ofensiva reaccionaria es muy grande y se avizora un futuro de profundización de la guerra sucia, los sectores populares, sobre todo los organizados, combaten sin descanso, hay una heroica huelga de Indumil que va a cumplir 3 meses con 40 despedidos, heridos y detenidos; la huelga de Transportes con más de 70 días y acciones permanentes de lucha. La bien ya con desgaste y división del movimiento popular, como huelgas y tomas de fábrica que se multiplican como las de Filanfilos industriales y

CITE.

En el marco de la guerra revolucionaria del pueblo que avanza, éste es sólo el comienzo de una etapa importante de reactivación del movimiento popular; caminamos a varias huelgas importantes en Junio como la minera, la del SUTEP, las FENDUP, FENTUP, SIDESP, Agricultura que se articularán en torno a la CITE; estando pendiente el Paro Regional del Sur; no es casual, por ello, entre otros aspectos que mencionar, que el gobierno haya decidido postergar la regionalización, le interesa desactivar los focos de explosividad popular en una situación política cada vez más crítica.

Las alternativas del movimiento popular ya no se sitúan solamente en el próximo Paro Nacional de 48 horas, o en una Plataforma frente al nuevo gabinete y el nuevo paquete económico de Junio-Julio.

Están en juego las estrategias de conducción del movimiento popular, atravesadas por las opciones de Revolución o Reforma, y la contradicción del período entre Revolución y contrarrevolución.

En perfilar esas alternativas tienen papel preponderante dos factores:

—El fortalecimiento de la ANP como instrumento estratégico de organización de las masas por el poder. La lucha por la hegemonía revolucionaria en su conducción es un proceso largo y contradictorio. Se hace necesario tomar la iniciativa para construir la ANP desde las bases, fortaleciendo de manera principal los frentes de defensa con real representación de masas y fuerza organizada. Frentes de Defensa del Norte, Oriente y Sur avanzan ya en ese sentido. La promoción de las asambleas populares deberá ser una tarea prioritaria en los próximos meses.

—La necesidad de ampliar y organizar la violencia revolucionaria de las masas, que va encontrando su cauce, y que tendrá que enfrentarse no sólo a las fuerzas represivas regulares, sino a los cuerpos paramilitares, que ya están listos al asesinato de dirigentes políticos y sindicales y a sembrar el terror en las bases sindicales y populares.

Lo fundamental es que el período de luchas que sobreviene sirva tanto para hacer retroceder al gobierno en sus planes reaccionarios y antipopulares, como para elevar la conciencia y organización de clase en su proceso de incorporación a la lucha revolucionaria.



CON LAS ARMAS



RECUESTO DE ACCIONES

ABRIL

PUCALLPA:

24: Se izaron banderas y se hicieron pintas en las paredes de numerosos colegios y dependencias públicas.

26: Se izaron banderas del Movimiento en los Colegios: GEMBA, Inmaculada y en la escuela "Auristela Dávila Zevallos", luego se procedió a hacer pintas en las fachadas de dichos centros educativos.

CHIMBOTE:

27: Alrededor de las 8 p.m. milicianos del MRTA arrojaron cargas explosivas en el Campamento de la C.R., luego se procedió a colocar banderas.

28: Al promediar las 7 p.m. se tomó una Academia Pre-Universitaria, donde se hizo un llamado a los alumnos para que se integren a la lucha, se hicieron pintas y repartieron volantes.

28: Un comando tupacamarista entró al local de la FEB-Chimbote, para saludar la Convención de Campesinos de la provincia del Santa. Se hizo un mitin y se colocaron banderas.

30: Volanteo y pintas en el Distrito Coishco rechazando el paquetazo aprista.

HUANCAYO:

25: Se toman los principales colegios de esta ciudad, en los cuales se llevó a cabo mitines, luego se realizaron pintas y se repartieron volantes.

PIURA

5: Atentado con explosivos a la Municipalidad.

CHICLAYO

• Atentado contra SEDALAM.

• Cocha-bomba en el Ministerio de Turismo e Integración.

LIMA:

6: Toma de la tienda "Monterrey" ubicada en el Jirón Cañete en Lima. Se repartió una gran cantidad de útiles y uniformes escolares a los padres de familia de escasos recursos económicos.

17: A las 10:30 p.m. se procedió a atacar en forma simultánea los dos locales del Instituto Cultural Peruano Norteamericano ubicados en Lima y Miraflores respectivamente esta acción se hizo en protesta contra el Imperialismo norteamericano al cumplirse un año de la agresión al pueblo de Libia.

MAYO

HUANCAYO:

19: A las 1 p.m. se tomaron los comedores populares de los distritos de El Tambo y Chilca de esta ciudad, en protesta por la matanza hecha por los militares en Cayara (Ayacucho).

CHICLAYO:

10: Ataque a la vivienda y destrucción con cargas explosivas de la camioneta del director del Sector Salud de Chiclayo en solidaridad con los trabajadores estatales.

CHIMBOTE

3: Ataque a las instalaciones del Canal 5 con la finalidad de transmitir un mensaje tupacamarista.

AREQUIPA:

11: Ataque con cargas explosivas a las oficinas del Ministerio de Pesquería y al Casino de la Guardia Civil.

LIMA:

8: A las 8 p.m. en forma simultánea se hicieron estallar artefactos explosivos en la Sociedad Nacional de Industrias (SNI) y la Asociación de Exportadores (ADEX) en el distrito de San Isidro.

Arrojan bombas a la Sociedad de Industrias

Atacaron con bombas las sedes de ADEX y SNI

Es el tercer atentado contra sede de ADEX

Las explosiones que causaron el atentado se escucharon anoche en el interior del distrito de Lima, entre

Dos vehículos que estaban estacionados frente al local perteneciente con los parabombas.

18: Toma del Salón de Grados de Derecho en la Ciudad Universitaria de San Marcos, en donde se Clausuraba el I Congreso de Estudiantes de Institutos y Escuelas Superiores del Perú. Se izó la bandera tupacamarista, se hizo un mitin en conmemoración a un aniversario más de la muerte de Tupac Amaru y se invitó al estudiantado a unirse a la lucha armada.

CON MOTIVO DE LA LLEGADA DEL PAPA

LIMA:

12: A las 7:15 a.m. se procedió a tomar la sede del Seminario de "Santo Toribio de Mogrovejo" ubicado en el distrito de Magdalena. En esta acción se dejó una carta hecha por los presos políticos del MRTA dirigida al Papa. Luego de dialogar y hacer un mitin con los seminaristas, se dejó propaganda y pintó las paredes.

Sediciosos pintarrajean claustro Sto. Toribio

Subversivos pintarrajean seminario "Santo Toribio"

Los días de guerra en el Perú han sido largos y difíciles. Los días de guerra en el Perú han sido largos y difíciles. Los días de guerra en el Perú han sido largos y difíciles.

Mensaje para el Papa dejó el MRTA en convento Sto. Toribio

Seminario Santo Toribio de Mogrovejo fue tomado ayer ocho subversivos

Señales de las acciones se dejaron en el claustro entre las banderas de los señores, siempre de colores que los señores emplean, y que son azules. Fue hecho entre las 10 y 25 años. "Luego se quemaron los documentos, para evitar su utilización y después se fue al MRTA. El seminario, desde entonces a los señores, y quienes se quedaron, y luego se fue con una buena idea sobre el seminario, y fue tomada a

Esta acción se hizo en protesta por los malos tratos de los que son víctimas los presos políticos de nuestra organización.

13: Con motivo de la llegada del Papa se colocaron más de 31 banderas del Movimiento Tupacamarista en los distritos de Jesús María, San Borja, San Juan de Lurigancho, Independencia, San Isidro y San Luis, entre otros y muchas de ellas con cazabobos para que no sean retiradas por las fuerzas represivas.



Local del Seminario ubicado entre Sucre y la Av. La Marina tomado por el MRTA

14: A las 10 a.m. familiares de compañeros que están presos, tomaron las iglesias San José y Corazón de Jesús, en los distritos de Jesús María y Magdalena.



EL FRENTE GUERRILLERO NOR-ORIENTAL DEL MRTA

ABRIL

- 11: Se ocupó el pueblo de Ramal de Aztuzana, se realizó un mitin, izaron banderas e hicieron repartos.
- 12: Se tomó el poblado de Llorongos.
- 13: Se toma el poblado de Shapaja.
- 14: Se toma el poblado de Lobayacu.

MAYO

- 2: Un grupo de guerrilleros tomaron la localidad de Nuevo San Martín ubicada en el distrito de Santa Rosa de Cumbaza a 7 Kms. de la ciudad de Tarapoto.
- 6: Se tomó en horas de la mañana las instalaciones del Colegio Moyobamba y del Instituto Pedagógico y se procedió a hacer un mitin.
- 8: Alrededor de la 1 de la madrugada, guerrilleros tupacamaristas tomaron el poblado de Bello Horizonte (ubicado a 2 Kms. de Tarapoto) por espacio de 2 horas, se repartieron viveres, se realizó un mitin y se hicieron pintas por todo el poblado.

El general Moral Rengifo pasara a la historia como un bufon criminal, pues al ingresar a la cabeza de sus tropas anuncio la derrota de la columna guerrillera del MRTA en 10 días, han pasado desde entonces 7 meses en este lapso el pueblo de San Martín ha conocido la aplicación practica de la estrategia antisubversiva, bombardeo de pueblos indefensos, centenares de desaparecidos, generalización de torturas y de todo tipo de violaciones. Pero las fuerzas del MRTA, lejos de haber sido aniquiladas, luego de la etapa de concentración y ofensiva de la columna guerrillera que culminó con la toma de Juanjui y los pueblos del Valle del Sisa, paso a la fase de desconcentración y establecimiento de destacamentos que se asientan mas en las zonas territoriales basadas en el apoyo popular.

Los destacamentos luego de lograr asentarse exitosamente en sus zonas de emplazamiento, capitalizado nuevos contingentes guerrilleros, intensifican crecientemente su accionar. Aquí presentamos una lista parcial de sus acciones.

COCHE-BOMBA EN ESCUELA MILITAR DE CHORRILLOS Y ATAQUE CON MORTERO AL MINISTERIO DEL INTERIOR.

El día 11 de Mayo a las 10:15 de la noche y en forma sincronizada dos comandos del MRTA, atacaron el Ministerio del Interior y la Escuela Militar de Chorrillos.

de protesta contra la guerra sucia que viene implementado el gobierno.

La Escuela Militar de Chorrillos, fué atacado con un Coche-bomba, que fue dejado a escasos metros de la División Aerotransportada, en momentos que llegaba un camión portatropa, ocasionándole numerosas bajas al enemigo. Acción de protesta contra los abusivos bombardeos que actualmente, ésta fuerza hace contra los indefensos pueblos del departamento de San Martín.

Utilizan bazucas, morteros y dinamita con saldo de un muerto y 15 heridos. MRTA toma seduciano

Diácono granada asesora a Ministro del Interior

Coche bomba estalla a cien metros de la Escuela Militar

ATAQUE CON MORTEROS AL MINISTERIO DEL INTERIOR

En la Escuela Militar y Ministerio del Interior

COCHE-BOMBA Y ATAQUE CON MORTEROS ANOCHÉ

En Arequipa tres dinamizajes (pág. 12)

El Ministerio del Interior fué atacado con disparos de Mortero de 60 mm. de los cuales 4 impactaron de lleno en el edificio, ocasionado serios destrozos materiales y 5 bajas entre muertos y heridos en el enemigo. Esta acción se realiza como medida



En ambos operativos, las fuerzas del ejército se vieron obligados a no permitir el ingreso de los medios de prensa, a cubrir información, debido a que los objetivos atacados sufrieron serios daños y bajas, ocultando de esta manera la verdad de su derrota al pueblo.

C. ZOILA LOPEZ RIVADENEYRA EJEMPLAR GUERRILLERA TUPACAMARISTA!

C. ZOILA LOPEZ RIVADENEYRA
PRIMERA GUERRILLERA TUPACAMARISTA
CAIDA EN COMBATE!



El día 3 de Mayo del presente a las 7 de la noche, un Comando del MRTA de Chimbote, llamado "Mario Villanueva Benítez" atacó las instalaciones del Canal 5 de esta ciudad con la finalidad de transmitir un mensaje a la población en solidaridad con los trabajadores de Sider-Perú y en contra del gobierno.

mente desarmada e inmovilizada, fue rematada y asesinada por miembros de la Guardia Republicana.

En esta acción hubo un gran enfrentamiento armado, en donde cayó herida, nuestra compañera ZOILA LOPEZ RIVADENEYRA. Según testigos presenciales, cuando la compañera estaba total-

El MOVIMIENTO REVOLUCIONARIO TUPAC AMARU, se pone de pie para rendir el mas alto homenaje a la primera guerrillera caída en combate, en una acción de asalto y propaganda urbana. Combatiente del pueblo que a su corta edad supo ganarse un lugar en el Partido y compartir los niveles de dirección política-militar en la ciudad de Chimbote; con gran valor y optimismo sirvió a la revolución completa a la Revolución Peruana